
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Purwin, 

die GRÜNE FRAKTION bittet Sie, die folgende Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung 
der Bezirksvertretung Wanne am 10.09.2024 aufzunehmen und mündlich beantworten zu lassen. 

 

SACHVERHALT: 

Wir möchten auf Berichte von Anwohnenden aufmerksam machen, die über Autorennen in den 
Abend- bzw. Nachtstunden auf der Paulstraße / Unser-Fritz-Straße berichten. Diese gefährden nicht 
nur die Verkehrssicherheit, sondern belasten auch die dort wohnenden Menschen erheblich. 

Besonders besorgniserregend ist die Situation für die angrenzenden Wohnsiedlungen, in denen viele 
Familien leben. Gerade in den Sommermonaten sind abends zahlreiche Kinder an den Straßen, die 
dort spielen oder Fahrrad fahren. Die abendlichen Autorennen stellen eine erhebliche Gefahr für 
diese Kinder und Anwohnende dar. Hinzu kommt die zusätzliche Lärmbelästigung, die Lebensqua-
lität an diesem Ort weiterhin stark beeinträchtigt. 

In diesem Zusammenhang bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

FRAGESTELLUNGEN: 

1. Ist der Verwaltung bzw. der Polizei die Situation bekannt, dass es auf der Paulstraße / Un-
ser-Fritz-Straße in den Nachtstunden verstärkt zu Autorennen kommt? 

 
2. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen bzw. gedenkt sie zu ergreifen, um die Si-

tuation zu verbessern und die nächtlichen Autorennen zu unterbinden? 
 

3. Gibt es generelle Schwerpunkte im Bezirksgebiet, die regelmäßig überwacht werden, um 
solche Verkehrsverstöße zu verhindern? 
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4. Gibt es regelmäßig geplante Geschwindigkeitsüberwachungen der Stadtverwaltung oder 
Polizei auf diesem Straßenabschnitt? 

 
a. Wenn ja, wie oft im Monat ist dies beabsichtigt? 

 
b. Wenn nein, welche Voraussetzungen müssen vorliegen, damit die Stadtverwaltung 

oder Polizei an dieser Stelle regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen durchführen? 
 

5. Sind seitens der Verwaltung bauliche Veränderungen an der Paulstraße geplant, die einen 
Verkehrsfluss mit überhöhter Geschwindigkeit erschweren? 
 

a. Wenn nein, was spricht gegen eine solche bauliche Veränderung? 
 

6. Welche sonstigen Maßnahmen schlägt die Verwaltung vor, um bei dem genannten Stra-
ßenabschnitt die Verkehrssicherheit weiter zu erhöhen? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
DANIEL KELLER 
Fraktionsvorsitzender im Bezirk Wanne 


